

La Presidenta del CIE reafirma los estrechos lazos con la OMS y el compromiso conjunto de apoyar y sostener al personal de enfermería y sanitario



Ginebra, 1 de febrero de 2022 - La nueva Presidenta del Consejo Internacional de Enfermeras, Dra. Pamela Cipriano, se ha reunido con el Director General de la Organización Mundial de la Salud, Dr. Tedros, el lunes para confirmar la continuidad de la estrecha colaboración entre ambas organizaciones.

La Dra. Cipriano ha declarado que en esta reunión de gran éxito se ha tratado ampliamente el nuevo informe del CIE Sustain and Retain in 2022 and Beyond (Apoyar y retener en 2022 y más allá) centrado en los efectos de la pandemia y en la fuerza laboral de enfermería global, así como en otras áreas de preocupación mutua, en particular la seguridad, los niveles de dotación de personal, la prevención de la violencia, la equidad vacunal y las prácticas migratorias éticas en relación con las enfermeras.

La doctora Cipriano ha afirmado: "Ha sido una oportunidad importante para reconocer nuestro pleno compromiso de trabajar juntos, tal y como demuestra nuestro apoyo a las Directrices Estratégicas Globales para la Enfermería y la Partería de la OMS y nuestro informe más reciente sobre cómo sostener y retener a la fuerza laboral de enfermería, que expresa todas estas cuestiones preocupantes".

También ha comentado la conversación que han mantenido sobre las próximas reuniones de la 'TRIADA' previstas en mayo entre la OMS, el CIE y la Confederación Internacional de Parteras, así como sobre la actualización del informe sobre la Situación de la Enfermería en el Mundo dada su importancia fundamental para entender la pérdida de fuerza laboral ocurrida desde el comienzo de la pandemia.

"Hemos de comprender cómo es probable que sean las presiones internas al abordar la escasez de enfermeras actual y futura en todo el mundo, que está empeorando a causa de la pandemia."

La conversación entre la Dra. Cipriano y el Dr. Tedros también ha abarcado los esfuerzos para animar a los países a seguir el Código de la OMS sobre contratación internacional y la sintonía entre el CIE y la OMS en las cuestiones de la fuerza laboral.

La Dra. Cipriano le ha presentado al Dr. Tedros una copia del recién revisado Código de Ética del CIE, además del nuevo informe, destacando su interés en volver a reunirse con él pronto para demostrar la importancia del trabajo conjunto entre el CIE y la OMS.

El Director General del CIE Howard Catton, que también ha asistido a la reunión, ha declarado: "En nuestras conversaciones, el Dr. Tedros ha reconocido la importancia de un enfoque consistente, continuado y global sobre la fuerza laboral de enfermería y que todas las ambiciones de la OMS en materia de atención primaria, enfermedades no transmisibles y envejecimiento requieren personal de enfermería fuerte y activo. Hemos coincidido en que todos los caminos hacia una población mundial más sana tienen como base una fuerza laboral de enfermería fuerte, bien formada y sana.

La Dra. Cipriano ha comentado su satisfacción al escuchar al Dr. Tedros estar de acuerdo en que no se había hecho suficiente para las enfermeras y otros trabajadores sanitarios durante la pandemia.

"Sumar las voces de las enfermeras a las de la OMS en un llamamiento colectivo a la acción contribuirá a apoyar y sostener a la fuerza laboral de enfermería mientras seguimos nuestro camino para superar la pandemia y más allá", ha concluido.

Haga clic <u>aquí</u> para acceder al informe conjunto CIE-CGFNS *Sustain and Retain in 2022 and Beyond* (Apoyar y retener en 2022 y más allá).

* * *